

# MAS Attitude

*Et si on bougeait! en route pour l'aventure !*

**Les beaux jours reviennent et nos sorties reprennent!**

Ça y est le soleil est là ! et nous comptons bien en profiter.

Nous avons déjà effectué plusieurs sorties pour le plaisir de nos résidents.



Sortie aux grottes de Han où tout le monde a pris plaisir à découvrir ce chouette endroit.

Ce changement d'environnement apporte émerveillement et laisse de jolis souvenirs.

*Sortie au Parc Argonne Découverte*



Quel bonheur de voir les animaux !!!

Le spectacle d'oiseaux en vol a fait l'unanimité.

# Activité médiation animal à la ferme des Domoiselles

Plusieurs belles journées à la chèvrerie en compagnie de Johann.

Visite de la chèvrerie.

Séance de médiation animale avec des cochons d'Inde et lapins.

Cet animateur propose à nos résidents de donner les biberons aux chevreaux.

De confectionner des feuilletés au fromage de chèvre et de les déguster.



# Visite de la citadelle de Verdun et le Fort de Douaumont



D'autres sorties ont été faites comme :

- Pique-nique
- Bowling
- Sortie en Belgique

## Informations

**Madame Calypso BASTIEN**, notre coiffeuse, vient une fois par mois pour le bien être de nos résidents.

Elle est joignable au 06 70 34 20 90



Cette année, la fête de l'été se déroulera le mardi 25 juin 2025 avec un thème qui promet bonne humeur et nostalgie : les années 80 !

**Venez nombreux !**

